

Canada – randonnée Banff Lodge

Randonnée Banff Lodge dans le monde sauvage de l'Alberta

Tôt le matin, je me rends au nord de Calgary en voiture de location. La route mène en ligne droite de plus en plus près des Montagnes Rocheuses. Au début, j'aperçois les sommets au loin, certains encore enneigés, mais peu à peu je me rapproche et finalement je suis en plein milieu. Cette année, le Canada célèbre son 150^e anniversaire. L'entrée de presque tous les parcs nationaux est donc gratuite. Le parc national de Banff est magnifique : forêts, rivières limpides, sommets enneigés et Banff, la ville éponyme, au milieu. La jolie ville d'environ 8000 habitants est peuplée jusqu'à 40.000 personnes en été !



Vers 9 heures, je suis à l'écurie où je suis prise en charge. Les bagages sont chargés sur des mules, attachées en file l'une derrière l'autre et menées directement au prochain hébergement par un guide équestre, un moyen de transport très économique et respectueux de l'environnement.

Je rencontre les autres convives, deux femmes d'Allemagne, un couple de Caroline du Nord, une femme de New York et deux wranglers (guides et aides) qui montent avec nous. Au préalable, chacun reçoit un imperméable, qui s'attache derrière la selle, et ceux qui le souhaitent peuvent également emprunter une bombe d'équitation. Ensuite, c'est au tour des chevaux. Je prends Deuce, une Pinto. Une fois que les sacs sont remplis et que tout est prêt, nous partons dans la nature.

Depuis l'écurie, le sentier se dirige vers la forêt, où vous ne rencontrerez que des randonneurs ou un cycliste occasionnel au début et plutôt rarement - les motos, quads et voitures sont interdits ici ! Seule cette écurie a la licence pour circuler à

cheval dans le parc national, ce qui fait qu'après une demi-journée, vous êtes pratiquement seuls - la nature vous entoure, c'est fantastique !

Vers midi, nous atteignons une rivière où nous mangeons des salades et des steaks fraîchement grillés, dans un décor de rêve !

Ensuite, nous montons encore un peu, en traversant quelques rivières devant le panorama des sommets, jusqu'à ce que nous arrivions au lodge après un total d'environ 5 heures.

Les mules sont déjà là avec leurs bagages, les chevaux sont dé-sellés et libérés et nous explorons le magnifique lodge. Nous traversons un petit pont pour atteindre une maison en bois dans une prairie, située de façon idyllique près de la rivière. Le chalet voisin est utilisé par les marmottes pour prendre des bains de soleil. Un animal est couché sur le toit et se prélassé, le second est assis dans la prairie verte et broute, un comité d'accueil exceptionnel.

Chacun peut choisir l'une des dix chambres environ, qui sont meublées dans le style des cabanes en rondins canadiennes. Il y a deux salles de bains, un grand salon avec une cheminée, une salle à manger et une véranda enveloppante. Nous pouvons profiter du soleil avec une boisson fraîche, il fait actuellement très chaud pour cette période de l'année.

Le soir, un grand repas avec salade, poisson ou poivrons farcis pour les végétariens, purée de pommes de terre maison, légumes, pain maison et gâteau au chocolat tiède pour le dessert !



Repus et heureux, nous terminons la journée confortablement dans le salon au coin du feu avant de sombrer dans le sommeil bercés par le murmure régulier de la rivière.

Le café est prêt, nous pouvons donc en déguster une tasse sur la véranda avant le petit-déjeuner et saluer le jour qui se lève. Vers 8h30, le petit-déjeuner est composé d'œufs, de champignons, de bacon, de scones, de pain grillé, de muesli, de jus de fruits, de thé, de café, etc., encore une fois en abondance - on ne peut vraiment pas mourir de faim ici.

Les bagages sont chargés sur les mules par un cow-boy qui charge les animaux de manière experte et les conduit au point d'étape suivant.

Le groupe se met en selle et se dirige vers le deuxième lodge, plus haut dans la nature sauvage des Rocheuses.

Pour moi, malheureusement, il s'agit de revenir par un autre chemin. À travers les rivières, les forêts et le long de petits chemins sinueux, nous arriverons à l'arrêt pour le déjeuner, où cette fois nous aurons des hot-dogs avec des saucisses fraîchement grillées ou des sandwiches pour les végétariens, des biscuits et des pommes - à nouveau au bord de la rivière avec pour toile de fond les montagnes.

Après environ 5 heures, nous rejoignons les écuries (cette étape correspond au dernier jour de la randonnée en lodge), où les chevaux sont pris en charge par les wranglers et où nous récupérons nos bagages.

La logistique est vraiment incroyable : comme les voitures sont absolument interdites et qu'il n'y a de toute façon pas de routes praticables vers les camps et les lodges, tout est transporté à dos de mulet. De la nourriture, du linge sale, voire des réfrigérateurs ou des fenêtres qui doivent être remplacés.

Je dis au revoir à Deuce, qui m'a porté d'un pas sûr sur tous les sentiers, et à Julie, la patronne, qui m'a accompagnée aujourd'hui et m'a donné beaucoup d'informations sur Banff, la flore et la faune et la vie dans la nature canadienne. Le tour se fait au pas, donc le rythme est lent, mais les paysages sont à couper le souffle et en valent vraiment la peine !

Banff est un endroit charmant au milieu de la nature sauvage canadienne et vaut vraiment le détour ! Je reviendrai certainement, la prochaine fois avec plus de temps dans mes bagages !

Un rapport de voyage de Julia Wies | Pegasus Reiterreisen

D'autres infos ici:

www.equitour.fr/rtab17.htm